

ABSTRAK

NURFAJRIANI . 2018. *Pengaruh penggunaan media LCD Proyektor terhadap hasil belajar IPA konsep Alat pencernaan pada Murid kelas V SDN No.166 inpres Bontorita Kabupaten Takalar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I. Dr.Khaeruddin,S.Pd., M.Pd II. Hilmi Hambali, S.Pd., M.Kes

Masalah utama dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penerapan media LCD Proyektor terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V SDN No.166 inpres Bontorita, dan (2) Apakah ada pengaruh penggunaan media Lcd Proyektor terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V SDN No.166 inpres Bontorita Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian ini adalah *pre-eksperimental* dengan rancangan penelitian *One Group Pretest-Posttest Design*. Pengumpulan data dengan menggunakan observasi, tes, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis inferensial. Subyek dalam penelitian ini adalah murid kelas V SDN No.166 inpres Bontorita sebanyak 23 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar siswa kelas V sebelum digunakan media Lcd proyektor adalah 69,15 hasil belajar setelah digunakan media LCD Proyektor adalah 76 Angka tersebut menunjukkan bahwa ada pengaruh penggunaan media LCD Proyektor terhadap hasil IPA kelas V SDN no.166 inpres Bontorita Kabupaten Takalar dan hasil uji hipotesis (t-tes) menunjukkan angka signifikansi 0,05 dengan demikian hipotesis h_1 dalam penelitian ini diterima.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan bahwa (1) Media LCD Proyektor dapat meningkatkan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas V SDN No.166 Inpres Bontorita Kabupaten Takalar, dan (2) Ada pengaruh Penggunaan Media LCD Proyektor terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam siswa kelas SDN No.166 Inpres Bontorita Kabupaten Takalar.

Kata Kunci: Media LCD Proyektor, Hasil Belajar, dan IPA

MOTO DAN PERSEMBAHAN

Suatu hasil yang INDAH,

Akan Lebih Bermakna..

Jika prosesnya dilakukan dengan baik,

Tidak semua hal yang negatif itu salah

Dan tidak semua hal yang positif itu benar.

Terkadang hal yang negatif menyadarkan dan

Hal yang positif mengelabui

Kupersembahkan karya ini buat :

Kedua orang tuaku tercinta, saudaraku, keluargaku,

Semua guru, dosen, sahabatku, teman-temanku atas keikhilasan

Dan doanya dalam mendukung penulisan mewujudkan harapan menjadi nyata